
挨拶・総括　　　　 ：

地区名　：西紀北地区 堀毛隆宏 司会進行　　　　 　：

日　時　：平成26年5月13日（火） 木戸貞一 報告・ＰＰ操作　　 ：

　　　　　　19：30～21：00 下記参照 受付　　　　　　 　：

場　所　：しゃくなげ会館 下記参照 記録　　　　　　　 ：

参加人数：　13人(男11人・女 2人) 河南克典

写真･会場（マイク）：

【主な質疑】

・「篠山市空き家等の適正管理及び有効活用に関する条例」は、空き

   家のみが対象だが、市内には耕作放棄地も多く、空き家と農地を

   同時に処分できる制度を作ってほしい。現在は農地が30ａ以上な

   ければ、農地の売買ができない。それを面積下限10a以上と変更

   できないか。農業委員会に検討をお願いしたい。

・NHKの番組「クローズアップ現代」で本市が取り上げられたが、

  放送内容を見てがっかりした。各議員は、番組に対してどのよ

  うに捉えているのか。

議会報告会　会場報告書

担当班：　　1　班　　代表者：　堀毛隆宏　

概要

【出席議員】 堀毛隆宏

　堀毛隆宏 奥土居帥心

　奥土居帥心 木戸貞一

（１）開会あいさつ：

（２）議会報告　　：

　木戸貞一 河南克典

　河南克典 栗山泰三

　栗山泰三 國里修久

（３）質疑応答　　：

（４）意見・提言等：

（５）閉会あいさつ：

　國里修久 河南克典

質疑・意見 回答

・執行者に意見があったことを伝えます。

・以前、議会でも議論しましたが、結論は出ておりません。農業委

　員会との関係もありますので、再度、検討したいと思います。

　また、執行者に意見があったことを伝えます。

・大変許しがたい放送であったと認識しています。市長は抗議文を

　出す予定です。(５月３日に市長はNHK宛に意見書の提出しまし

　たが、５月１６日に市長は意見書を取り下げました。）

・新規転入者に対して、市から自治会に入るように説明してほしい。

  また、市内の自治会の規則は、旧態依然のものが多く、違和感があ

  るように感じることから、入会しやすい規則となるよう、自治会に

  対して指導・啓発してほしい。



・今後20年間の森林間伐事業について意見が聞きたい。このまま手

  を打たないと放棄された山林の荒廃が増加する一方である。

・堀毛議員の差別発言問題について、冒頭の謝罪は納得できない。

  みんなの前で話すべきだ。

・間伐材は土留めにもなっていますし、間伐事業については大いに

　必要性を認識しています。このような意見が出たことを全議員に

　報告し、執行者にも意見があったことを伝えます。

・本人も深く反省しています。議会としても当該議員の今後の対応

　を注視していきます。なお、この件については本人だけでなく、

　議会全体の問題としてとらえており、今後は全ての議員が人権意

　識を高めることで、再発の防止に努めてまいります。

質疑・意見 回答


